
 
 

 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU VENDREDI 29 SEPTEMBRE 2023 à 19h00. 

« ASSEMBLEE GENERALE » 

MAIRIE DE CUBLIZE – SALLE DES SOCIETES 

ORDRE DU JOUR ASSEMBLEE GENERALE ET CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Bilan complet de cette première année écoulée suite au changement de bureau ayant eu 

lieu lors de la dernière AG : Prise de poste le 19.10.2022. 

 

Personnes conviées :  L’ensemble des parents d’élèves, l’équipe pédagogique, Monsieur le 

Maire de Cublize, Madame Stéphanie PRAT (Uniogec), Madame Claire GRANGET, l'ensemble 

des membres de l’OGEC ainsi que les membres d’honneur et Madame BRUYERE (ancienne 

locataire de l’appartement de l’école). 

 

************************************************** 

 

Personnes présentes ou représentées : 

Marion CHIZELLE (Co-présidente), Anne-Sophie BEROUD (Co-présidente), Magali VADEBOIN 

(Co-trésorière), Sara MOITREL (Co-trésorière), Flavie AUGAY (Secrétaire), Claire GRANGET, 

Anne Sophie HENON, Madame BRUYERE, Emilie BENTEO (membre), Elodie GUDET (membre), 

Elodie DECOUR (membre), Julie BOCHARD (représentante de la mairie), Brice VERRIERE 

(membre), Mélanie MELETON, Jérémy MATRAY, Sylvie JANAUD (membre d’honneur), Virginie 

DESSARD, Aurélien PETIT,  Claudine MONTIBERT, Elsa LAURENT, Séverine DUPERRAY (équipe 

pédagogique), Virginie BLONDEL (équipe pédagogique), Jérôme et Elsye DUCERF, Romain 

LAURENT (arrivée 19h26). 

Personnes absentes excusées : 

Olivier MAIRE (Maire de Cublize, représenté par Julie BOCHARD) et Florine JANAUD-PETIT 

(Membre ; a donné son pouvoir à Sylvie JANAUD). 

Membres d’honneur absents : 

Marie Claire CHALON et Xavier CHATARD. 

 

La séance a débuté à 19h04. 



 
 

 

 

Introduction 

Cette réunion sera présentée et animée par le bureau actuel à savoir :  

- Les 2 co-présidentes : Mesdames Anne-Sophie BEROUD et Marion CHIZELLE 

- Les 2 co-trésorières : Mesdames Magali VADEBOIN et Sara MOITREL 

- La secrétaire : Madame Flavie AUGAY ; démission de Carole LONGIN en février 2023 

 

1°) Présentation « Qu’est-ce que l’OGEC ? Quelles sont ses missions au sein de 

notre école ? » 

 

L’OGEC, c’est l’Organisme de Gestion de l’Enseignement Catholique. Nous avons à charge la 

gestion du personnel de l’école (contrats, salaires…) – hors enseignantes, ainsi que la gestion 

globale du bâtiment puisque dans notre cas, nous sommes propriétaire du bâtiment.  

Notre manière de fonctionner est basée sur un travail d’équipe et sur la communication. Nous 

avons une réunion mensuelle ou nous échangeons sur les différents sujets en cours et ou nous 

redispatchons les missions de chacune. Pour faciliter les échanges, nous avons également une 

conversation WhatsApp.   

Nous avons deux points d’honneur :  

- « Ensemble, pour nos enfants »  

- « Transparence envers les équipes et les familles » 

Présentation des membres du bureau et des fonctions de chacune : les Présidentes et les 

Trésorières travaillent en binôme :  

- Magali, co-trésorière est en charge des salaires et de la gestion des contrats 

- Sara, co-trésorière est quant à elle en charge de la comptabilité globale et de la 

facturation 

- Flavie, secrétaire est en charge de la rédaction des comptes rendus, de la 

communication en lien avec les familles via la conversation WhatsApp et de la page 

Facebook de l’école. 

- Les deux présidentes, Marion et Anne-Sophie sont là pour chapeauter le 

fonctionnement de l’association et prendre les décisions nécessaires qui en découlent.  

La communication avec le bureau de l’OGEC est possible toute l’année via le mail de 

l’association :  

ogec.lesboutonsdor@gmail.com 

mailto:ogec.lesboutonsdor@gmail.com


 
 

 

 

2°) Présentation des Commissions modifiées et votées lors du Conseil 

d’Administration du 15/09/2023. 

 

Nous avons constaté qu’il y avait trop de commissions (9 différentes) et que cela pouvait 

compliquer les choix et l’envie de certains parents de s’investir dans l’une d’elles. Lors du 

Conseil d’Administration du 15/09 dernier, il a donc été voté la modification/fusion de 

certaines commissions.  

Voici les 4 nouvelles commissions qui ont été annoncées :  

 

• Commission RH : gestion des contrats et des besoins du personnel, recrutement, 

planning.  

• Commission Travaux : réparations diverses, nettoyage et entretien des extérieures et 

de l’intérieur du bâtiment. Contrôle des besoins quotidiens de l’équipe pédagogique 

via la consultation d’un cahier de suivi.  

• Commission Animation : elle reprend le rôle de l’APEL, gestion des manifestations en 

lien avec l’OGEC, aide à l’organisation, présence lors des évènements, comptabilité liée 

aux manifestations (recettes, bénéfices), communication et réalisation des affiches.  

• Commission Relations Partenaires/ Elus : assurer le lien avec la mairie et les différents 

élus, rechercher des partenaires et des donateurs. 

 

Un représentant de chaque commission devra être désigné par sa commission afin de faire 

le lien avec le bureau OGEC. 

 

Information à retenir : Un tableau avec les quatre nouvelles commissions est disponible à 

l’école pour que les parents qui n’étaient pas présents lors de l’AG puissent s’inscrire. 

 

3°) Point Financier 

 

Un point financier nous a été annoncé par Sara et il est globalement positif.  

Voici les grandes lignes évoquées :  



 
 

 

 

- L’arrêté des comptes :  

Excédent de 11 114 euros avec la provision de 3 000 euros pour le remplacement des 4 

fenêtres de l’école au rez-de-chaussée.  

- Le Budget prévisionnel pour cette année est le suivant :  

88 300 euros de charges pour 83 550 euros de produits soit 4 750 euros à aller chercher pour 

combler le manque au lieu des 18 000 euros annoncés l’an dernier (91 000 euros de charges 

estimées pour 72 000 euros de produits).  

Toutes les rentrées d’argent liées aux animations ne sont pas prises en compte dans le budget 

prévisionnel car on ne peut pas prévoir et être sûre que toutes les animations pourront être 

maintenues. Un rappel a été fait sur les succès du marché de Noël de l’an dernier et du concert 

de la classe des CE-CM. 

 

- Quelques autres chiffres importants :  

 

• Subvention mairie : 28 768 euros l’an dernier contre 40 504 euros cette année. Cette 

évolution est dû à l’augmentation du nombre d’élève domicilié à Cublize au 1er 

septembre. 

 

• Salaires : notre charge salariale est en augmentation : 48 000 euros contre 40 329 l’an 

dernier. Fin des contrats aidés et des CDD. 

 

• Le livret A sur lequel nous avons 40 000 euros est très utile car un virement de 5 000 

euros a dû être réalisé au mois d’août afin de pouvoir payer nos charges (pas de 

scolarité à encaisser). 

 

- Coût scolarité :  

55 euros par enfant sans tarif dégressif depuis le 1er septembre 

- Coût cantine :  

4.50 euros par repas : nous travaillons toujours sur un changement éventuel de prestataire 

mais la tâche est difficile.  

Si des parents ont des pistes/ connaissances pour avancer à ce niveau, n’hésitez pas à nous 

contacter à ce sujet. Nous recherchons un traiteur en liaison chaude pour 25 à 30 repas par 

jour à un prix inférieur ou égal à 4.50 euros TTC.  

 



 
 

 

 

4°) Présentation de la Fusion APEL/ OGEC 

Il n’y a qu’une seule et unique association au sein de l’école qui gère tout d’où l’importance 

des manifestations et de la commission animation.  

Il y a également un seul compte bancaire mais une différenciation comptable est en place 

concernant les revenus et charges de chaque partie : animation et gestion. 

 

5°) Présentation des travaux réalisés de novembre 2022 à août 2023 

Magali a énoncé une nouvelle fois les différents travaux ayant été réalisés et ils sont 

nombreux !  

Voici les plus importants : création d’une sortie de secours pour la classe du haut, installation 

des grooms pour fermeture automatique des portes qui montent à l’étage, nouvelle crédence 

au-dessus des lavabos, nouvelle plonge dans la cuisine, agrandissement de la classe des petits, 

installation de nouveaux portes manteaux et casiers à chaussures au rez de chaussé, nouveau 

tableau électrique installé, installation d’une machine à laver, changement de certaines 

fenêtres…  

Pour ceux qui veulent plus de détails, Magali transmet à toutes les familles un mail résumant 

les actions réalisées par la commission après chaque session de travaux.  

Nous remercions vivement les nombreux papas volontaires et bricoleurs qui ne comptent pas 

leurs heures pour l’amélioration de notre école ainsi que les personnes et entreprises ayant 

fait don de matériel généreusement !  

Parmi les travaux à venir, il faut envisager et anticiper les travaux de la classe du haut avec 

l’arrivée des 9 CP actuels en CE1 (départ de seulement 4 CM2) 

 

6°) Dates à retenir 

Ventes à chaque période de vacances via le cahier de liaison rouge :  
- Calendriers de l’avent Kinder pour la période octobre/ novembre 
- Pizzas pour les vacances de février 
- Reste à définir Noel et avril (projet en cours) 

 
Animation de Noël le 2.12.2023 - mobilisation des parents au stand et organisation + 
procession des enfants avec défilé de l’école à l'église - chants des enfants - animations et 
ventes sur place  
 
Kermesse le 29.06.2024 - Salle des sports  



 
 

 

 

Soyez assurés que nous mettons tout en œuvre pour l’avenir de l’école, 

« Ensemble, pour nos enfants » 

 

La réunion s’est clôturée à 20h10 et s’est poursuivie par un verre de l’amitié. 

Nous vous remercions pour votre lecture et restons à votre écoute :  

ogec.lesboutonsdor@gmail.com 

L’OGEC. 

mailto:ogec.lesboutonsdor@gmail.com

